

## 当財団職員の新型コロナウイルス感染について（第1報）

8月8日(土)、当財団が新潟市の指定管理者として管理する白根総合公園体育施設に勤務している職員1名が、新型コロナウイルス陽性と判明いたしました。

当該職員はすでに公表されている感染者の濃厚接触者で、8月2日に37℃台の発熱があり、他者への感染の可能性がある発症日2日前以降について、7月31日は出勤し、8月1日以降は出勤しておりません。なお、7月31日については、利用者との接触はありませんでした。

勤務する施設は8月6日(木)18時から利用を休止しており、対応状況は下記のとおりです。

### 1 対応状況

#### (1) 当該職員への対応

8月1日以降出勤しておりません。

#### (2) 濃厚接触者の状況

保健所が調査を行い、濃厚接触の疑いのある職場同僚について本日PCR検査を実施します。なお、来館された市民には濃厚接触者がいないことを確認しております。

#### (3) 勤務施設での対応

当該職員が接触したと考えられる備品類、建具類等については消毒作業を行いました。引き続き、職員のマスク着用や手指消毒の徹底など感染拡大防止のための取り組みを行ってまいります。

なお、施設の利用再開日は決定次第、ホームページにてお知らせします。

### 【お問い合わせ】

公益財団法人 新潟市開発公社

電話番号：025-265-6735